

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

PAR décision de Mgr l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

- M. l'abbé J. Ducharme, curé de Contrecoeur ;
- M. l'abbé J. Lavallée, vicaire à Sainte-Brigide ;
- M. l'abbé H. Perreault, vicaire au Sault-au-Récollet ;
- M. l'abbé J. Jetté, vicaire à Longueuil ;
- M. l'abbé A. Nantel, vicaire à Boucherville.

UN MOT D'ELOGE

QN nous a suggéré de féliciter nos confrères en journalisme, sur la façon tout à fait digne et chrétienne, dont ils ont parlé du crime horrible commis ces jours passés dans la ville de Montréal.

Ce nous est un plaisir de nous rendre à cette invitation.

Il n'y a pas longtemps encore, les journaux n'auraient pas manqué, en effet, de verser, à l'occasion d'un semblable assassinat, dans le genre sensationnel et l'illustration malsaine.

La réserve qu'on s'est imposée, tout en accordant le strict nécessaire aux exigences actuelles de la publicité, est donc une preuve que le rôle du journaliste est mieux compris.

La mission du publiciste consiste, non pas à satisfaire les goûts mauvais et dépravés, mais à renseigner les lecteurs et à les instruire, de manière toujours à parfaire leur culture intellectuelle ou morale.

Espérons que ce souci de la dignité professionnel, s'affermira de plus en plus dans tous les bureaux de rédaction.

LES

TOUT à
aperç
vost.

Et cette vue
signer ici pour
salut, c'est-à-dir

J'ai connu un
premier toujours
corps au collège

Presque chaq
elles devaient ê

qui s'exhalait
Il promettait
et allégresse.

Un soir, deva
lants de livres i

Il le vit et
était jetée dans

Le lendemain
La mère les v

livre après tout,
pliste, elle laissa

De temps en t
tout haut en fan

J'appris trop t
La décomposit

fant, quand je n
N'y tenant plu
chez lui.

Les ravages éta
Rien ne subsis

La pensée de Di
A mes paroles,
l'œil sec et d'un t
çoires, mon livre